Commémoration de la victoire du 8 mai 1945 : devoir de mémoire respecté

La 78e commémoration de la victoire des Alliés face à l'Allemagne nazie s'est tenue ce lundi 8 mai à Jugeals-Nazareth.

Pour commencer la cérémonie, Monsieur Le Maire a procédé à la lecture du message de la Secrétaire d'Etat auprès du Ministre des Armées. Le message de l'UFAC(Union Française des Associations de Combattants et Victimes de guerre) a été lu par Louison Réveillère. La chorale du comité des fêtes a interprété «le Chant des Partisans» et «la Marseillaise». Une gerbe de fleurs a ensuite été déposée au monument aux morts par Monsieur Richard Landraud et Madame Nathalie Réveillère. La lecture des noms des morts a été effectuée par 2 enfants.

Les trois portes drapeaux représentant, les associations d'anciens combattants et victimes de guerre étaient Monsieur Robert Dupuy pour l'ARAC, Monsieur Jean-Paul Mourigal pour la FNACA et Monsieur Emmanuel Mazaudoux pour la Commune. A l'issue de la cérémonie, le verre de l'amitié a été servi salle Roger Verdier.





Aline CERET, conseillère déléguée

JN RANDO

L'association JN RANDO a organisé son week-end de randonnée à la « Vallée du Célé » St Cirq Lapopie du samedi 10 juin au mardi matin 13 juin participation par personne 105€ en demi −pension. Le départ se fera de Jugeals Nazareth à 9h

JN RANDO informe ses adhérents et les personnes qui souhaitent faire une balade en toute décontraction et bien sûr en respectant les conditions physiques de chacun, que la randonnée pédestre mensuelle aura lieu le dimanche **15 juin 22** à **9** h (horaire d'été en prévision des fortes chaleurs) dans les « Jardins d'eau de Carsac » pique- nique tiré du sac à prévoir.

JN RANDO vous donne rendez-vous à Jugeals Nazareth à 9h sur le parking de la salle des fêtes pour organiser le co voiturage.

Afin de faire le point sur les activités de l'association et élaborer le prochain calendrier de randonnées JN RANDO organisera courant juin une assemblée générale ordinaire.



Visitez notre site internet : jugeals-nazareth.fr

Ecole et cinéma

Le dispositif « École et Cinéma » est un dispositif national d'éducation à l'image. Ce dispositif permet aux enseignants de Maternelles et de Primaire, de faire découvrir à leurs élèves des films en salle et de former à l'art du cinéma. Ce dispositif est soutenu par le ministère chargé de la Culture et de la Communication, le ministère chargé de l'Éducation Nationale, le Centre National du Cinéma, les collectivités territoriales et les professionnels du cinéma. Les cinémas sont pleinement engagés dans ce dispositif qui permet le développement d'une pratique culturelle de qualité en favorisant le développement de liens réguliers entre les jeunes et la salle de cinéma.

Grâce au dispositif « École et cinéma », les enseignants et leurs élèves, assistent dans les salles partenaires de proximité à la projection de films représentant la diversité et la richesse du cinéma. Sur la base du volontariat, les enseignants s'engagent dans un parcours de trois films à découvrir en salle de cinéma avec leurs élèves. L'inscription se fait en début d'année, en remplissant un dossier pédagogique. Une fois l'inscription validée, les réservations sont à prendre auprès du cinéma partenaire, le cinéma Art et Essai le Rex, à Brive pour l'école à Jugeals-Nazareth.

Pour préparer la séance et développer un travail autour du cinéma en classe, des documents pédagogiques destinés aux enseignants et aux élèves sont distribués. Les films présentés sont majoritairement classés « art et essai » et offrent une grande diversité de genres et de nationalités. Les Yeux Verts, qui est un pôle d'éducation aux images, coordonne le dispositif « École et cinéma ». Il a pour mission première la mise en réseau des partenaires culturels à travers la coordination de plusieurs dispositifs comme celui d'« École et cinéma ». Il est financé par la Direction Régionale de l'Action Culturelle, la Région Nouvelle-Aquitaine, le département de la Corrèze et la Ville de Brive.

De la maternelle au lycée, Les Yeux Verts accueille les élèves sur le tapis rouge du cinéma Art et Essai le Rex, à Brive-La-Gaillarde, pour leur faire découvrir un film adapté à leur âge. Ces séances sont animées par le pôle et des actions sont organisées afin de susciter la curiosité des enfants et prolonger leur réflexion : rencontre avec un acteur, un réalisateur, une personnalité du cinéma, atelier, cinéconcert...

Tous les enfants de l'école à Jugeals-Nazareth bénéficient, chaque année, du dispositif « École et cinéma ». Ainsi, les enfants des classes de Primaire ont été voir, le mardi matin 9 mai, le film Jiburo : Une maman seule envoie son enfant de 7 ans en vacances chez sa grandmère dans un village perdu dans la montagne. Très patiente, la grand-mère fait tout pour faire plaisir à l'enfant, qui se montre ingrat. Habitué au quotidien trépidant de Séoul et mordu de jeux vidéo et de super-héros, il exprime son mécontentement en multipliant les caprices et les mauvais tours... Progressivement, l'enfant s'attachera à sa grand-mère et, avant de partir, lui témoignera son attachement et son affection.

Les enfants de la classe de Maternelles ont vu, le mardi matin 16 mai, le film 1, 2, 3 Léon : Cette séance est composée de quatre aventures (d'une durée de 10 à 20 minutes chacune), illustrant la diversité de ton et de style du cinéma d'animation :

- . Chez Madame Poule : pauvre Madame Poule ! Son aîné de poulet n'en fait qu'à sa tête...
- . La Bouche cousue : Un personnage au regard triste et perdu monte dans un bus avec une pizza dans les mains. Il est presque assis lorsque le chauffeur freine brutalement. Sa pizza vole et tombe.
- . Sientje : une petite fille pique une crise de nerfs suite à une dispute avec ses parents....
- . L'Hiver de Léon : L'hiver s'abat sur le royaume et l'ogre des montagnes enlève la belle princesse Mélie Pain d'Épice. Léon, un jeune ours adopté par un couple d'apiculteurs, fugue et se fait capturer. Léon sauvera t-il la princesse des griffes de l'ogre ?

Merci à l'équipe enseignante qui inscrit les élèves aux dispositifs de l'Éducation Nationale afin qu'ils découvrent tous, que ce soit des activités sportives ou artistiques.

Emmanuel MAZAUDOUX, 2ème adjoint

